

# Festejo del Día del Maestro

Por Oscar Gilbrant Sevilla Aguilar

El lunes catorce de mayo de dos mil doce, se llevó a cabo el tradicional festejo del día de maestro, en el cual se celebró a todos los académicos que conforman la plantilla de catedráticos de la Facultad de Derecho.

El acto que sirvió como un merecido homenaje a nuestros maestros, tuvo como anfitriona a la Directora de la Facultad de Derecho, la Doctora María Leoba Castañeda Rivas, quien reconoció el invaluable trabajo de los homenajeados para formar nuevos y mejores juristas cada año. Al acontecimiento asistió nuestro Rector el Dr. José Narro Robles.

Como es natural este evento permitió la plena convivencia de nuestros profesores, que tuvieron un momento de agradable espaciamiento en compañía de sus pares.



Este efecto nos permitió recordar que ser Maestro en nuestra Facultad de Derecho, no solo se trata de tener un amplio conocimiento en el mundo de derecho, sino que además el saber transmitirlo a las nuevas generaciones, además de que deben de mantenerse en constante preparación y actualización a efecto de seguir brindándonos esa educación de excelencia de la que estamos tan orgullosos.

